

# おかとみ

～自ら考え正しく判断し  
実践できる子どもの育成～

延岡市立岡富小学校通信



令和7年3月 文責 校長 黒木 将人

## 令和6年度のチャレンジが終わります！6年生ありがとうございました！

いろんなことに挑戦した令和6年度でした。特にリーダーである6年生は、日々のボランティア活動や下級生のお世話をよく頑張るやさしい子ども達でした。うまくいったことも失敗したこともあったでしょう。でも、それが全て貴重な経験になり、次への糧となります。これからも保護者・地域とチームとなって、チャレンジする学校でありたいと思います。がんばれ岡富っ子！【↓令和6年度主なできごとです】



琴恵光先輩来校



桂銀治先輩来校



岡富みこし初参戦



ばんば踊り復活



1年生 昔の遊び



2年生 山下町探検



3年生 しろやま支援学校との交流



4年生 小中音楽祭



5年生 三大祭り



6年生 カヌー体験



6年生 別府大で延岡PR



5・6年生ミシン支援

### 令和7年度 岡小のチャレンジ ※よりよくするために変えていきます

★学級費の現金徴収をやめます！…他の諸会費等と同様に、口座振替に変えます。

★通級指導教室開設(予定)です！…通級指導教室を本校に開設予定です。生活面や学習面の個別課題に対応します。詳しくは正式に決定後、ご案内します。

★地域と連携した教育をさらに推進します！…「第2回岡小わいわい会議」を2月27日に行いました。新たに、かけ算支援、ばんば太鼓指導、水泳や音楽の学習補助等の協力を仰ぎます。

★全学年で読み聞かせをします！…地域・保護者チームで、年6回全学年実施予定です。

★ICT教育を進めます！…国や市の補助を受けながら、岡中校区3校で研究推進します。

★昼休み遊ぶ時間を5分延ばします！…たった5分？子どもにとっては、きっと大きな5分です。

★運動会を土曜開催します！…負担軽減やスムーズな運営のため、10月18日(土)に開催します。

今回で本通信は最終号になります。1年間ありがとうございました。※裏面に保護者アンケート結果掲載

## 令和6年度 学校評価・保護者振り返りアンケートより

今年1月に実施した保護者対象の評価・アンケートへのご協力ありがとうございました。貴重なご意見は、今後の学校経営に生かしていきます。

ここで、皆様の評価やご意見を紹介します。まず、学校教育、家庭教育の質問項目とも、肯定的な評価(とてもそう思う・そう思う)に○を付けた方の割合は高いと言えます。【回答：197件】

学校教育(学習指導、生徒指導、保健・安全、学校経営全般)の質問項目での肯定的な意見 → 81%

家庭教育での肯定的な意見 → 89%

その中でも、特に評価の高かった項目、低かった項目については以下のとおりです。

学校教育について	家庭教育について
【高い傾向にある評価項目】↑	【高い傾向にある評価項目】↑
○学校行事(運動会等)の適切さ	○社会的ルール・マナーのしつけ
○明るく心豊かな子どもの育成	○家庭でのあいさつ
○校内外の生活指導(よい子のきまり等)の適切さ	○子どもとの会話
○安全指導(避難訓練等)の適切さ	○学校・PTAからの通信を読む
○子ども達にとって楽しい学校か	○早寝・早起き・朝ごはんの心がけ
【低い傾向にある評価項目】↓	【低い傾向にある評価項目】↓
○がまん強く体をきたえる子どもの育成	○岡富小のホームページ閲覧
○進んで学習し工夫する子どもの育成	○家庭で勉強に集中できる環境づくり
○いじめ等の人権に関する指導	○PTA活動へのできる範囲での協力

### 【保護者のご意見をもとにした考察】

★子どもの「あいさつが気持ちいい」と回答している方が多い反面、あいさつが今一步と感じている意見も見られます。「おはよう当番記録」(地区でいつもありがとうございます)からもわかります。全校であいさつ運動に取り組んだ結果、年度初めよりも随分よくなっていますが、いつでも・どこでも気持ちのよいあいさつができるよう、学校と家庭・地域で引き続き取り組んでいきましょう。

★岡富小の子供のよさとして、あいさつ以外にも「明るく元気」「下級生に優しい」「活発」「素直」「横断歩道で止まった車にお辞儀する」という意見が特に多く見られました。子どもたちにも伝えて、岡小の伝統として続けていきます。

★校舎や施設が古い…に関する意見はごもっともです。トイレや渡り廊下、床等、古い箇所は市への要求や検討を重ねていますが、難しいのが現状です。それでも、本校技術員を中心に自分たちで修繕や安全点検に努めています。PTAの環境美化活動も大変助かっています。市教育委員会は、北校舎の改築計画を進めています。(当初より遅れる見込みで、実施年度等詳細は未定です)

★学校からの行事等のお知らせ、不審者情報等については、できるだけ早くタイムリーにお知らせします。今後もマチコミメール配信を中心に行っていきます。新聞、ホームページを通じた岡小の取組の情報発信にも努めてまいります。魅力ある内容を積極的に伝えるよう工夫しますので是非ご覧ください。

★「自分で考えて頑張れる力を身に付けてほしい」とのご意見がありました。まさに、本校の教育目標に通じる部分で、ありがとうございます。基礎基本を大切にしつつ、どうしたらいいか?自ら考え行動できる子どもを、6年かけてあらゆる場面で育てていきたいと思います。ぜひ、保護者や地域の皆様とも、この本校教育目標を共有して、一緒に取り組んでいきましょう。

★バザーや運動会の写真撮影、役員のあり方等、PTA活動へのご意見もありました。会長はじめ委員の方も、毎度、熟考しながら取り組んでいますが、今後も工夫改善を重ねてまいりますので、ご協力お願いいいたします。

※ 総合的な学校関係者評価については、ホームページで公表予定です。今回、皆様からいただいた貴重なご意見を参考に、学校運営を進めてまいります。1年間、ご協力ありがとうございました。